



# ふるさと大野

令和7年4月28日

NO. 1

文責 宇田津

## 令和7 年度スタート! どうぞよろしくお願ひ致します。

令和7年度が始まりました。今年度は5名の新入生を迎え、総勢24名の児童と、11名の職員でスタートです。今年度は、創立150周年記念式典や町指定の「英語教育」研究推進校発表会が行われます。全職員一丸となって、子供たちの力を高めるためにがんばっていきたいと思います。

### 始業式

「竹は節目で伸びる、節目があるから大きく成長する。進級してがんばろうという気持ちを大切に」といったことを話しました。「よく学び、よく遊べ、そして…寝よ」という言葉も贈りました。ゆっくり休んだうえで、学校で思いっきり力を発揮してほしいと思います。  
(寝る子は育つ!)



### 入学式

ご来賓の方々に、温かく見守っていただき中、入学式が行われました。5名の新入生は、少し緊張した様子でしたが、りっぱな態度で式に臨みました。在校生代表の歓迎の言葉を受け止めて、新たに大野小学校への仲間入りを果たしました。新入生・保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。これからどうぞよろしくお願ひします。



### 歓迎遠足

今年の歓迎遠足は、前日の雨で目的地の農村広場での活動に支障が出ることを見越して、体育館で歓迎会を行いました。

各学年の紹介とともに、

5・6年生による大野小(○×)クイズで、大いに盛り上りました。その後、目的地へと移動し、弁当を食べ、外遊びもしましたが、学年関係なくみんなで元気に遊び、交流を深めました。リーダー役となってくれた5・6年生のみなさん、ありがとうございました。



# 授業参観・PTA総会・学級懇談会、お世話になりました。

おいそがしい中にご参加いただき、ありがとうございました。子どもたちもうれしそうで、張り切って授業を受ける姿をうれしく思いました。



PTA総会では、大野小学校の目指す児童像に関連して、職員がとらえる子どもたちのストロングポイントと課題としてとらえていることをお知らせしました。今後、大野小学校の教育として描くグランドデザインに位置づけ、様々な教育活動と関連付けながら、子どもたちの力をさらに伸ばすことに役立ててまいります。

## 健康で明るい子供

- ランランタイムや全校体育への積極性
- 活発に外遊びをする元気のよさ
- 望ましい生活習慣（メディア・睡眠）

## 思いやりのある子供

- 困っている人への手助け
- 学年を越えた仲のよさ
- 相手の気持ちを考えた言葉かけ

## 主体的に学び、考え、粘り強く行動する子供

- あきらめずに考える姿勢
- 自分の考えや思いの積極的な発表
- 問い合わせを見つけ深める思考

PTAは、“Parent-Teacher Association”、親と教師のつながり・共同を意味します。今後とも子どもたちの成長のために、それぞれの役割を生かしながら取組を進めていきましょう。あらためて、よろしくお願ひいたします。（その後の歓送迎会もお世話になりました。学校とはまた異なる子どもたちの姿が見えて楽しかったです。）



子育ての悩みや相談事がありましたら、お気軽に・・・

芦北町家庭教育支援員  
浅野直子さん

芦北町教育委員会 スポーツ・文化振興課 生涯学習係 87-1171まで



令和7年度大野小学校スタッフです。1年間、よろしくお願いします。

## 追伸

学校便りのタイトルを「ふるさと大野」としました。創立150周年記念式典を迎えるということもあります。本校区出身の方だけでなく、本校にかかわるすべての方々に大野小学校のよさを感じていただき、心のふるさと・拠りどころとして、大野小学校があるようにとの思いを込めています。私自身、そのような思いとともに、この1年間の歩みを進めていきたいと思います。

